

# 緑の風 FAX版



JR 東労組ホームページ

NO. 57 2021年2月4日 JR東労組

## 雇用と職場を守るためのJR東労組緊急提言



～赤字とコロナ禍を乗り越え、  
雇用と職場を守り抜こう～

# を実践しよう！

1月29日に**2020年度第3四半期決算**が発表されました。単体では、営業収益・運輸収入ともに過去最低となり、営業損失・経常損失・四半期純損失を初めて計上しました。**すべての利益で損失＝赤字**ということであり、昨年9月に発表した**業績予想を下方修正**しました。

JR東労組は「緊急提言」に基づいて、雇用と職場を守るために決算内容を含めて社会情勢などについての認識を深める議論をつくり出し、危機感を共有してきました。そして、2年連続の赤字を回避するために私たちにできることは何か、職場議論を深めてアイデアを出しあい、実践しています。

何をしたら現金収入に繋がるかな？



洋服は駅ビルで買うようにしようかな？

職場での議論の例を挙げてみますと、少しでも現金収入につながるようにSuicaのチャージはJR東日本の券売機で行うように心がけていくことや、弁当や飲み物はNewDaysで買うようにする、お客さまに安心して駅や列車をご利用いただくための消毒を積極的に行う、様々な組合員のアイデアを団体交渉で会社に提言する等、雇用と職場を守るために実践しています。

八戸運輸区分会では回送列車を活用する提言を行い、春の増発列車としてプレス発表され提言の実現につながっています。

しかし、このような雇用と職場を守るための組合員の実践に対し、**とある労働組合から、またもやJR東労組を誹謗中傷する虚偽の情報が流布されたり、JR東労組組合員の実践を馬鹿にするような情報が出されています。【とある組合の情報「東労組のみなさん！NewDaysで買い物してますか？やらないと方針違反になりますよ～!?」】**

そのような悪意に満ちた情報に流されることなく、JR東労組は組合員の雇用と職場を守るために、労働組合としてチェック機能を発揮し、情勢や現実を踏まえて堂々と会社と建設的な議論を行っていきます！

## 雇用と職場を守るために、仲間と議論し具体的に行動していこう！